DUATHLON

Bingestädter Lang

holt mit dem Rad auf BAD EINSIEDEL - Im Seiffener Skigebiet Bad Einsiedel haben Carlos Lang vom SSV Geyer und Hans Hennig vom SV Neudorf Gold beziehungsweise Silber im Duathlon-Wettbewerb der Junior-Trophy gesammelt. Bei dem aus einem 500-beziehungsweise 1000-Meter-Lauf, einem Radabschnitt (1, 3 und 4,5 km) sowie einer weiteren Laufrunde bestehenden Mehrkampf war Lang in der AK 9/10 als Drittplatzierter aufs

die Rad gestiegen. "Auf der zweiten Runde hat er sich dann an die Spitze des Feldes gesetzt und seine Führung weiter ausgebaut. Auch im folgenden 500-m-Lauf hat er nichts anbrennen lassen", berichtet SSV-Chef Jens Anders, der sich auch über Rang 5 von Nick-Ernst Fischer freuen konnte. In der AK 10/11 rettete Neudorfs Hans Hennig Silber. 28 Sekun-

den hinter dem Sieger überquerte Hennig eine Sekunde vor dem Drittplatzierten den Zielstrich. (tka)